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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２９年４月１７日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 西庄公民館 

出席議員 

（班長） 山条忠文 

（司会） 大藤匡文 （記録）前川昌也 

（議長） 若杉輝久 

（班員） 若谷修治，松成国宏，楠井常夫 

参加市民数         ３２人（男性１８人，女性１４人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   山条忠文 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        松成国宏 

総務消防委員会     若谷修治 

教育民生委員会     楠井常夫 

市民建設委員会     前川昌也 

議会改革のあゆみ    若杉輝久 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   山条忠文 

質疑応答 

〈質疑〉 財政調整基金はどれぐらいあるのか。 

〈回答〉 平成 28 年度末の残高は 27 億 4,200 万円。そこから今回 10

億円取り崩して，17億円ぐらい残る見込み。 

 

〈質疑〉 歳入が４億円増えているが,固定資産が増えたのはなぜか。 

〈回答〉 固定資産税が増えたのは，企業の投資による固定資産，償却

資産の増によるもの。 

 

〈質疑〉 政務活動費の会派ごととは。 

〈回答〉 それぞれの市町村議会で異なるが，個人に支給される場合と

会派に支給される場合がある。坂出市は会派に支給されるようになっ

ており，２人の会派であれば 25万円×２人で 50万円となる。 

 

〈質疑〉 新庁舎の駐車場について，立体駐車場は考えているのか。 

〈回答〉 検討は行ったが，非常に経費がかかることから建設しない。

市役所の周辺で借りることで対応する。 

 

〈質疑〉 市債は何年返済か。 



2 

 

 

〈回答〉 ものによって様々なので，一律に何年という期間はない。い

わゆる借金なので，なるべく金利の安いものを，借り換えの出来るも

のは検討し，実行している。 

 

〈質疑〉 かいご課は新庁舎の建設中どこにいくのか。 

〈回答〉 合同庁舎の２階に間借りする。 

 

〈質疑〉 消防予算について，今年度の主なものは。 

〈回答〉 女性消防団，約 30人いるが，全国大会に参加する予算。また，

消防団活動の向上を目指している。 

 

意見交換 

〈質疑〉 地域包括支援システムについて，今年やらないといけないと

捉えているが，議会の方ではどう考えているのか。 

〈回答〉 各地域でどういうふうに地域社会を作っていくかということ

で，議員でも議論しているところである。 

 

〈質疑〉 空き家対策はどうなっているのか。 

〈回答〉 １年間実態調査を行った。西庄では 72軒。空き家条例の制定

をしなければいけないということで，今年度中に制定したいという答

弁ももらっている。条例が制定されれば強制代執行もできる。しばら

くお待ちいただきたい。 

 

〈質疑〉 議会の活動が良くわかるように，委員会のインターネット配

信をお願いしたい。 

〈回答〉 議会改革の一環で，委員会のネット配信についても議論して

きたところであるが，現在は設備の関係上困難であるし，費用もかか

る。新庁舎ができれば議場もカメラが増えるし，委員会室も設備が整

うので，次の改選後の見直しを御期待いただきたい。 

 

〈質疑〉 介護支援の中で，介護難民を救う運営協議会を設置しては。 

〈回答〉 設置について協議していく。 

 


